

opusdei.org

Publicado el número 79 del boletín oficial del Opus Dei

Se acaba de publicar un nuevo número de Romana, boletín de la prelatura del Opus Dei. Corresponde al segundo semestre de 2024.

28/05/2025

Además de buen número de informaciones sobre el prelado, monseñor Fernando Ocáriz (viajes, actividad pública, etc.) y sobre la vida del Opus Dei, el boletín incluye,

como es habitual, una primera sección dedicada a documentos de la Santa Sede (tanto del papa Francisco como de los dicasterios de la Curia Romana), otra sobre el fundador san Josemaría Escrivá (noticias sobre la extensión de su devoción y culto, publicaciones aparecidas en el curso del semestre sobre su figura, etc.) y otra sobre diferentes iniciativas de carácter educativo, apostólico y asistencial promovidas por fieles del Opus Dei en algunos países, concretamente Italia, Brasil, Portugal, Costa de Marfil, España, Estados Unidos, Perú, Kenia y Túnez.

Cierra el número un estudio de Montserrat Gas Aixendri, directora del IESF (Instituto de Estudios Superiores de la Familia) de la Universitat Internacional de Catalunya (Barcelona), que tiene por título “El acompañamiento familiar, un reto cultural para nuestro tiempo”. La profesora Gas Aixendri

presenta el acompañamiento familiar como un instrumento de ayuda a las familias desde distintos ámbitos (pastoral, educativo, asociativo, etc.) especialmente indicado para el tiempo y la sociedad actuales.

La sección Noticias, correspondiente a la información específica sobre la vida del Opus Dei, comprende en esta ocasión apartados sobre nombramientos pontificios y diocesanos que han recibido algunos sacerdotes del Opus Dei (por ejemplo, un sacerdote italiano, don Massimo del Pozzo, profesor de Derecho Canónico, ha sido nombrado consultor del Dicasterio para la Doctrina de la Fe); sobre la actividad del vicario auxiliar del Opus Dei, monseñor Mariano Fazio; sobre la ceremonia de ordenación de veinte diáconos de la prelatura que tuvo lugar en Roma en el mes de noviembre; sobre algunas

publicaciones relativas al Opus Dei y sobre las asambleas regionales que, convocadas por el Prelado, las distintas circunscripciones del Opus Dei tuvieron a lo largo de 2024.

Con el próximo centenario del Opus Dei como horizonte, en estas asambleas se estudiaron las sugerencias y propuestas enviadas por más de cincuenta mil personas (miembros del Opus Dei, cooperadores, antiguos miembros, amigos) de setenta países. Las tres cuestiones que, según informa *Romana*, más presentes estuvieron en esas asambleas son trabajo, familia y formación para la misión.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ni/article/romana-79-asambleas-regionales-acompanamiento-familiar/> (20/01/2026)